

Giftrückstände sind ein Hohn

saldo 5/07

«Extra-vergine-Öl: Nur zwei Produkte sind sehr gut»



Coop stuft die von saldo gefundenen Weichmacher im Naturaplan-Olivenöl als unbedenklich ein. Da die entsprechenden Grenzwerte für alle Produkte gelten, frage ich mich, warum man dann für Bio-Produkte mehr zahlen soll. Giftrückstände in Bio-Produkten – auch innerhalb der Grenzwerte – finde ich einen Hohn.

Erwin Kessler, Tuttwil TG

Die getesteten Olivenöle liegen bei den Weichmachern innerhalb der EU-Grenzwerte, die nächstens auch von der Schweiz eingeführt werden. Dass es im Test trotzdem Abzüge gab, finde ich unverständlich und fundamentalistisch.

Robert Hofer, Dornach SO

*Anmerkung der Redaktion:
Bei der Festsetzung der EU-Grenzwerte werden in der Regel die Interessen der Her-*

steller deutlich höher gewichtet als diejenigen der Konsumenten. saldo ist der Ansicht, dass Weichmacher im Olivenöl grundsätzlich nichts zu suchen haben. Deshalb die Abzüge je nach Konzentration der Weichmacher. Somit schneiden Produkte, die ohne solche problematischen Stoffe auskommen, im Test besser ab. Dies ist unseres Erachtens zwingend.